

Anfrage öffentlich	Datum 19.04.2017	Nummer F0093/17
Absender Fraktion CDU/FDP/BfM		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 20.04.2017	
Kurztitel Lärmschutz in Sporthallen		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

bei der Sanierung unserer Schulen werden in den Sporthallen Lärmschutzeinrichtungen an den Hallendecken entfernt. Das führt teilweise zu einer unerträglichen Lärmentwicklung, wenn z. B. zwei Klassen gleichzeitig die Halle benutzen. Mehrere Schulleiter haben darauf hingewiesen, dass Beschwerden der Sportlehrer vorliegen, die einer erhöhten Lärmbelastung in den Sporthallen bei der Unterrichtsdurchführung ausgesetzt sind.

Deshalb frage ich Sie:

1. Warum wurde der Lärmschutz entfernt?
2. Wie und wann soll dieser Missstand behoben werden?

Das Ergebnis soll dem Ausschuss für Bildung, Schule und Sport vorgelegt werden.

Gunter Schindehütte
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM